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FEDERATION  MONDIALE  DU  JEU  DE  DAMES  (FMJD)

COMMISSION  DU  PROBLEMISME  INTERNATIONAL  (CPI  FMJD)

REGLEMENT  DU  PREMIER  CHAMPIONNAT  DU  MONDE  DE  PROBLEMISME
1. Ce premier championnat du monde individuel de problèmisme est organisé par la FMJD et la Commission du Problèmisme International (CPI FMJD) pour le genre Problèmes. La durée de ce championnat ira d’octobre 2002 à février 2004. Une coopération ou une participation en équipe n’est pas permise. Ce championnat sera effectué conformément aux Règles Internationales du problèmisme pour le genre Problèmes sur le damier à 100 cases, sans aucune dame dans la position initiale. Les Règles Internationales sont publiées sur le site web de la FMJD : 
http://www.fmjd.nl ainsi que sur ceux d’E.van Dusseldorp : http://www.euronet.nl/users/evdussel et de TAVLEI (en russe) : http://www.gambler.ru/plus/tavlei/index.html  Les problèmes correspondant aux niveaux des REGLES de MAITRES et des REGLES SUPERIEURES seront admis. Ceux correspondant uniquement au niveau des REGLES de BASE ne seront pas admis. Toute position envoyée avec la solution écrite par l’auteur devra être inédite, c’est à dire ne jamais avoir été publiée. Une position (ou sa correction ) ayant déjà pris part auparavant à une compétition n’est pas permise
2. Ce championnat comportera 6 catégories. Pour chaque catégorie, la différence entre le nombre de pions noirs et blancs dans la position initiale ne pourra être supérieure à un pion ou le nombre de pièces noires et blanches devra être le même.

Les conditions pour chaque catégorie sont les suivantes : (en se basant sur les Règles Internationales du problèmisme, il est rappelé que le nombre minimum de pièces blanches est de 5 pour le genre Problème). 

A. Nombre maximum de pièces de chaque couleur : 7 . Au minimum, les deux premiers mouvements des noirs devront être des prises.

B. Nombre minimum de pièces de chaque couleur : 7x8 ou 8x7, maximum de pièces de chaque couleur : 9 . Au minimum, les deux premiers mouvements des noirs devront être des prises. 

C. Nombre minimum de pièces de chaque couleur : 9x10 ou 10x9, maximum de pièces de chaque couleur : 12 . Au minimum, les trois premiers mouvements des noirs devront être des prises. 

D. Nombre minimum de pièces de chaque couleur : 12x13 ou 13x12, maximum de pièces de chaque couleur : 15 . Au minimum, les quatre premiers mouvements des noirs devront être des prises.

Pour les catégories A,B,C,D, les thèmes sont libres. 

E. Nombre minimum de pièces de chaque couleur : 12x13 ou 13x12, maximum de pièces de chaque couleur : 20. Au minimum, les quatre premiers mouvements des noirs devront être des prises. 

Le thème obligatoire est une position thématique apparue après la combinaison avec le trait au noir :  un pion noir devra se trouver sur la case 36 et une dame blanche sur l’une des cases suivantes : 14,19,23,28,32,37. Durant la combinaison le pion noir 36 devra exécuter au moins l’une des fonctions suivantes :

a)
 Se déplacer.

b) Limiter le mouvement d’une dame noire.

c) Etre nécessaire à la formation de la construction du problème (ou ses transformations durant la solution). 

F. Nombre minimum de pièces de chaque couleur : 9x9, maximum de pièces de chaque couleur : 20. Au minimum, les quatre premiers mouvements des noirs devront être des prises. 
Thème obligatoire : « Une dame blanche devra se sacrifier durant la combinaison sur l’une des cases suivantes : 12,13,14,17,18,19,22,23,24,27,28,29,32,33,34,37,38,39 ». Condition : Dans la position initiale, il ne sera pas admis de trouver un ou plusieurs pions blancs sur la rangée 6 à 10.

3. Chaque participant pourra présenter 1 problème par catégorie. Le classement final sera déterminé par le total des points des quatre meilleurs résultats de chaque participant. Si plusieurs concurrents partagent la même place, le 5éme, et si nécessaire le 6éme meilleur résultat pourront être décisifs. Si ces mesures ne suffisent toujours pas à départager les ex æquo, le plus haut score individuel sera alors déterminant. Les points de Maîtres Internationaux seront attribués séparément pour chaque catégorie en accord avec les règlements existants.

4. Les problèmes sur diagrammes, avec les solutions, l’indication de la catégorie, le nom, le prénom et l’adresse de l’auteur, devront être envoyés personnellement par l’auteur, au plus tard le 31 mars 2003 par la correspondance postale (l’e-mail n’est pas accepté) à l’adresse suivante :  

Monsieur  Jacques  CERON

Domaine  du  centre

6,  route  de  chevrol

33500   NEAC,   FRANCE

Les problèmes ne comportant aucun nom, prénom ou adresse de l’auteur et ceux envoyés après le 31 mars 2003 (le cachet de la poste faisant foi)  ne seront pas enregistrés. 

Toutes les positions du résultat provisoire et du résultat final seront placées sur le site web de la FMJD :

http://www.fmjd.nl ainsi que sur ceux d’E.van Dusseldorp : http://www.euronet.nl/users/evdussel et de TAVLEI : http://www.gambler.ru/plus/tavlei/index.html  Il y aura des diplômes de la FMJD pour ceux qui seront classés 1er, 2éme et 3éme et des diplômes de la CPI FMJD pour les vainqueurs de chaque catégorie.

5. Ce championnat a obtenu l’approbation du CD FMJD du 02-06-2002, il est en attente de sa confirmation par l’AG de la FMJD d’octobre 2002. 

Président de la CPI FMJD
S.Yushkevitch

Secrétaire de la CPI FMJD
S. de Bruijn

Le 3 Octobre 2002.
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WORLD  DRAUGHTS  FEDERATION  (FMJD)

COMMITTEE  OF  THE  PROBLEMISM  INTERNATIONAL  (CPI  FMJD)

REGULATIONS OF THE FIRST PERSONAL WORLD CHAMPIONSHIP OF PROBLEMISM

1.  The First Personal World Championship of problemism is organized by the FMJD and its Committee of International problemism (CPI FMJD) in the type of Combinational problems (C-problems). Cooperative or team participation is not permitted. The Championship is carried out from October 2002 until February 2004. The Championship is run according to the International Rules (RI) of problemism for C-problems on the 100-squares board, without any King in the initial position. These International Rules are to be found at the following addresses in Internet: 

at the web-site of the FMJD: http://www.fmjd.nl
at the web-site of E.van Dusseldorp: http://www.euronet.nl/users/evdussel
at the web-site TAVLEI (in Russian): http://www.gambler.ru/plus/tavlei/index.html
C-problems corresponding to either MASTER LEVEL or SUPERIOR LEVEL are permitted. C-problems corresponding to

BASIC LEVEL only are not permitted. All positions sent must be unpublished. Published problems and problems (or their correction) that took part in earlier competition are not permitted.
2.  The Championship consists of 6 categories. In each category the differences between the numbers of Black and White pieces in the Initial position may be at most one man, or the number of pieces either Black or White may be equal.
The conditions for the categories are as follows (according to the International Rules the minimum number of White men is 5 for the type of C-problems) :

A. The maximum number of men for each colour is 7. At least the first two moves of Black must be captures. 

B. Minimum 7x8 or 8x7, maximum 9x9. At least the first two moves of Black must be captures.

C. Minimum 9x10 or 10x9, maximum 12x12. At least the first three moves of Black must be captures.

D. Minimum 12x13 or 13x12, maximum 15x15. At least the first four moves by Black must be captures.

The themes for the categories A, B, C and D are free.

E. Minimum 12x13 or 13x12, maximum 20x20. At least the first four moves by Black must be captures. 

The obligatory theme is the thematic position  appearing after the combination, with Black to move:

“One Black man staying on the square 36 and one White King staying on the one of follow squares: 14, 19, 23, 28, 32, 37.” During the combination the Black man 36 must carry out at least one of following function:

a) to move in the previous play; 

b) to limit of the movement of a Black King;

c) to be necessary in the construction of the Initial position (or its transformations during the solution).
F. Minimum 9x9, maximum 20x20. At least the first four moves by Black must be captures.

The obligatory theme is: 

“ The sacrifice of a White King during the combination on the one of the following squares: 12, 13, 14, 17, 18, 19, 22, 23, 24, 27, 28, 29, 32, 33, 34, 37, 38, 39.”

The condition is: In the initial position the presence of any White man on the squares 6, 7, 8, 9, 10 is not allowed. 

3.  A participant can present 1 problem in each category. The final classification is determined by the total score of the participant, which is obtained by the addition of his highest four scores. If several competitors share one place, the 5th, and if necessary the 6th best result will be decisive. If these measures too result in an ex aequo ending, the highest individual score in any category will decide. 

International Master Points will be awarded for each category separately, according to existing regulations.

4.  The problems, on diagrams, with solutions, and with the indication of the author’s name, first name and address, are to be sent by an author personally not later than 31 of March 2003 by post correspondence (e-mail is not accepted) to the address:

Monsieur  Jacques  Céron

Domaine  du  Centre

6,  Route  de  Chevrol

33500  Néac,  France

Problems sent after 31 of March 2003 (according to post stamp) and those without the author’s personalia will not be registered.

All positions sent, the preliminary results and the final results will be placed in Internet at the following addresses:

at the web-site of the FMJD: http://www.fmjd.nl
at the web-site of E.van Dusseldorp: http://www.euronet.nl/users/evdussel
at web-site TAVLEI (in Russian): http://www.gambler.ru/plus/tavlei/index.html
There will be FMJD diploma’s for those who end 1st, 2nd and 3rd, and CPI FMJD diploma’s for the winners of the categories. 

5.  This PWC obtained the agreement of the CD FMJD 02.06.2002, and is to be confirmed by the General Assembly of the FMJD in October 2002.  

President of  CPI FMJD  S.Yushkevitch

Secretary of CPI FMJD  S.de Bruijn

03 of October 2002.
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